

Asegura presidente de Ecuador que Telesur seguirá transmitiendo



telesur
nuestro NORTE es el SUR

Quito, 30 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que el canal multinacional Telesur seguirá funcionando, pese a la decisión del gobierno argentino de retirarse de esa televisora latinoamericana fundada en 2005.

Telesur seguirá funcionando y dándonos información adecuada, afirmó el primer mandatario ecuatoriano durante una rueda de prensa ofrecida este martes en la ciudad portuaria de Guayaquil, refiere Prensa Latina.

Aunque lamentó la salida de Argentina, Correa aclaró que es una decisión soberana del gobierno del presidente Mauricio Macri, pero seguidamente acotó que "ellos tendrán que explicarle a su pueblo".

El abandono del convenio con Telesur, un proyecto concebido por el fallecido presidente de Venezuela Hugo Chávez, y en el que participan también los gobiernos de Cuba, Ecuador, Bolivia, Nicaragua y Uruguay, fue anunciado por el ministro argentino de Medios y Contenidos Públicos, Hernán Lombardi; y el secretario de Comunicación Pública, Jorge Grecco.

Según alegaron, el Estado argentino, que posee el 16 por ciento de las acciones del canal multinacional, no tenía la más mínima injerencia en las cuestiones financieras y periodísticas de la televisora.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88845-asegura-presidente-de-ecuador-que-telesur-seguira-transmitiendo>



Radio Habana Cuba